

## Kapolsek Cimerak Terima Penghargaan Kapolsek Terbaik dari Kapolda Jabar

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.KLIKPUBLIK.COM](http://PANGANDARAN.KLIKPUBLIK.COM)

Feb 5, 2025 - 22:55





PANGANDARAN JAWA BARAT – Prestasi membanggakan diraih oleh IPTU Ridwan, Kapolsek Cimerak, Polres Pangandaran, yang menerima penghargaan sebagai Kapolsek Terbaik dalam pengelolaan keuangan, dinamika kamtibmas, dan pembinaan anggota di lingkungan Polres Pangandaran.

Penghargaan ini diberikan berdasarkan Keputusan Kepala Kepolisian Daerah Jawa Barat No. KEP. 167/II/2025 tentang pemberian penghargaan kepada satuan kerja pegawai negeri pada Polri Polda Jabar yang berprestasi.

Piagam penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol. Dr. Akhmadyagus, S.I.K., M.Si., M.M., dalam sebuah acara resmi di Bandung pada Februari 2025.

Dalam sambutannya, Kapolda Jabar menyampaikan apresiasi atas dedikasi IPTU Ridwan dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Cimerak. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk penghormatan atas kerja keras dan inovasi yang telah dilakukan dalam mengelola organisasi kepolisian di tingkat polsek.

IPTU Ridwan mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya atas penghargaan ini. Ia menegaskan bahwa pencapaian ini merupakan hasil kerja sama seluruh personel Polsek Cimerak dan dukungan penuh dari masyarakat.

"Penghargaan ini bukan hanya untuk saya pribadi, tetapi juga untuk seluruh anggota Polsek Cimerak yang telah bekerja keras dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kami akan terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar IPTU Ridwan.

Kapolres Pangandaran, AKBP Mujianto, S.I.K., M.H., turut mengapresiasi pencapaian ini dan berharap penghargaan ini menjadi motivasi bagi seluruh

jajaran kepolisian di Polres Pangandaran untuk terus meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat.

Dengan mendapatkannya penghargaan ini, diharapkan Polsek Cimerak semakin memperkuat perannya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat Pangandaran "ujarnya".